

Projekt “unwählbar.ch” statt “5G-geführte Kriege und Unterdrückung”. Christian Oesch erläutert die Probleme von 5G und Corona und stellt Lösungen dazu vor über die Verhaltensweise und Methodik...

---

Dem Referat, “Projekt Unwählbar” statt «vollautomatisierte Kriege und Verstrahlung» von Christian Oesch, kann folgender Kurzkommentar beigelegt werden.

Der Referent Christian Oesch beleuchtet in seinem lebendigen Vortrag: “Projekt Unwählbar” statt «vollautomatisierte Kriege und Verstrahlung» Möglichkeiten sich gegen schädliche Funkstrahlung zur Wehr zu setzen. Seinen Ausführungen wird eine PPP beigelegt, die mit ihren vielen Links zu handfesten Belegen und Beweisen eine konkrete Anleitung für den persönlichen Gebrauch gibt. Ein sehr sehenswertes Video. Dr. Markus Erb, Präsident von Bürger für Bürger

[Präsentation Power Point](#)

[Präsentation PDF](#)

[FBS – Ich habe die Wahl! mp4](#)

[Dr. Markus Erb beschreibt im folgenden Video, für welche Zwecke die 5G-Technologie eingesetzt werden kann und wie dieses Thema und vor allem die Corona-Krise benutzt wird, um eine Spaltung in der Bevölkerung zu erwirken...](#)

[Felix Hepfer - Der Präsident der Mobilfunkhaftungs-Initiative stellt im folgenden Video die gleichnamige Initiative vor...](#)